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Sos all’Anas per I Pianacci. La galleria è una camera a gas

 MONTESILVANO Aumentare la potenza degli aspiratori all’interno della galleria I Pianacci della
circonvallazione per ridurre i livelli di inquinamento a tutela degli automobilisti. È quanto chiede
l’amministrazione comunale della città adriatica all’Anas, responsabile della variante esterna all’abitato di
Montesilvano, per cercare di risolvere il problema del tunnel che, in alcuni momenti della giornata, si
trasforma in una vera e propria camera a gas. A discutere la proposta e a sollecitare eventuali, ulteriori
correttivi è stato ieri l’assessore al Traffico, Fabio Vaccaro, nel corso di un incontro con Quirino Sabatini,
direttore del centro di manutenzione dell’Anas e con l’architetto Enzo Di Vittorio. «Abbiamo fortemente
voluto questo incontro», dice l’esponente della giunta Maragno, «per fare il punto in merito alle polveri
sottili e ai livelli di inquinamento nella galleria. Come sappiamo, si tratta di un importante punto di accesso
per la città e un nevralgico snodo del traffico. L’Anas», prosegue Vaccaro, «ci ha assicurato il corretto
funzionamento delle ventole presenti nella galleria, che tuttavia non sembrano riuscire ad assorbire al
massimo il livello di inquinamento negli orari di punta del traffico». Per questa ragione l’amministratore
chiede la possibilità di inserire “sistemi emergenziali” capaci di assorbire lo smog in eccesso. «L’Anas si è
mostrata disponibile», spiega l’assessore, «a valutare questa e altre possibilità al fine di risolvere una
questione che ci sembra necessaria e rilevante per la tutela della salute pubblica dei montesilvanesi e di
tutti coloro che utilizzano la galleria». A sollecitare un intervento dell’amministrazione comunale era stato,
nelle scorse settimane, anche un gruppo di residenti che ha dato vita su Facebook alla pagina “Asse
Attrezzato - Montesilvano - Eliminiamo l’inquinamento in galleria”. Parallelamente, il Comune è al lavoro
per cercare di alleggerire il traffico nella zona di via Togliatti, come evidenziato nei giorni scorsi dallo
stesso Vaccaro. «Le lunghe code che si creano su via Togliatti si ripercuotono anche sul traffico in uscita
dalla circonvallazione costringendo le automobili a sostare per molto tempo nella galleria», aveva detto
l’assessore. «Una soluzione tampone, attualmente al vaglio anche con l’assessorato ai Lavori pubblici, è
quella di creare un ulteriore svincolo utilizzando parte del parcheggio del cimitero così da far defluire il
traffico cittadino verso via Chiarini. Così come stiamo valutando l’ipotesi di istituire un senso unico su via
San Gottardo».
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